

日刊 勤労千葉

81.2.9
No. 653

国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八（動力車会館）
（電話）二九三五・六（兼）〇三三二七二〇七

すでに報じられている様に、24日集会より27日銚子支部
臨大→30日再建地本アップ粉砕を軸とする連続した
「月総決起行動」は、偉大な勝利をかちとった。いよいよ
よあと20日直を経ずして歴史的三月スト闘争総決起を迎
える。一月の勝利に更にみかきをかけ二月総決起へ、2
18千鉄抗議→23臨時大会の圧倒的勝利かちとり、銚子
佐倉を先頭に本部反動分子の組織破壊を完全粉砕し、勝
利の確信もえたらせ一路「三月スト貫徹」へ、団結
のスクラムも固くこの二月を闘いぬいていこう。三四〇〇
名の熱意で勝ちとった、24集会での「決意」発言を掲載します。

使命感にもえて決起する勤労千葉組合
員の姿に深い感動をおぼえる……

シエツト燃料貨車輸送に反対
する鹿島市民の会
関沢 紀氏

三里塚・シエツト闘争貫徹ノ「国鉄35万人体制」粉砕ノ

鉄道を武器にシエツト燃料
輸送を阻止する——かつて
労組組合がとりくんだ中で
これ以上の課題はなかった
だろう。この闘いを炎々と
して、使命感にもえ決起し
ている勤労千葉の組合員の
姿に深い感動をおぼえる。

慶老甲求宣言の会（前田俊彦氏のメッセージ代読）福富 貴

全通 東京芝支部
井上 書記長

三月のシエツト決戦ストは
絶対勝負に負けない闘いだ。
今、勤労本部に反動分子が
心死でいる。労組へもち
こもつと策しているパテン
的な「小谷謀略」運動は、
三里塚と勤労千葉813スト
に敵対する反動的セクト運
動であり、絶対に許せない。
勤労千葉の不屈の闘いを全
通の全現場にもちかえり、

813へ共に決起してい
きたい。

三菱長崎造船労組
西村 卓司氏

一刻も急いで勤労千
葉の三月ストを全国で
支える体制を強めねば
ならない。遠い九州西
端の造船労組者である
われわれも勤労千葉の
仲間を支援する三月ス
ト権を先日の定期大会
で確立し闘っている。
日本労働運動の根底的
な危機をいっぎに起死
回生し反撃の突破口を
築く勤労千葉の闘いと
連帯し最後まで共に闘
う。

顧問弁護団
葉山 玄夫氏、清井 礼司氏

勤労千葉の歴史的決
起に対し、錦糸町や津
田沼での暴力的襲撃や
権力・当局に泣きつい
この「組合費訴訟」処
分申請など数限りな
い反動的攻撃をくり返
してきた勤労本部「革マル集
団を粉砕せずして三里塚の勝
利も日本労働運動の勝利もあ
りえない。勤労千葉の闘いに

勤労千葉 - 反対同盟 - 支援共闘の固いスクラムで

813ストがちぬくぞ 1.24 ギエツト延長阻止・全国 総決起集会での発言より

こたえて、ゆが弁護団は二月
三月各現場・現場への泊り

反対同盟の決意

婦人行動隊長
長谷川 佳枝氏
公団が今年中に「滑走
路を着工したい」と言
っているが、木の根に小川
三兄弟がガンバツている
以上、二期工事などやら
せはしない。三月シエツト
ストを成功させなにか
なんでも魔巻に追いこま
まで闘いぬこう。

行動隊長
内田 寛一氏
協議決定を反占にし
てシエツトを延長する意
とは全く許せない。暴徒が
勤労千葉と反対同盟へ様
々な弾圧がかかっている
が、共通の敵を共同で
倒し、平和を争うため共
に闘いぬこう。

敷地内・天神峰
石毛 常吉氏
今朝の「千葉日報」
で公団は「滑走路の
年内着工」を言っている。
あの汚職の川上県知事
のようになやつかパイプ
インを認可し、空港建設
の先頭指揮をとっている

勤労千葉の決意

24集会では各支部代表が壇上を並び、紹介されたあと、株岡
区支部 電車支部、青年部を代表して各々、日誌を成田支部長、井田
津田支部長、田中支部長が決意表明を行った。また、813スト
前日、不当処分命令の攻撃をうけた闘っている布施組長部長
もまっぴりと決意を表明し、勤労千葉の三月への総決起を
を宣言した。紙面の都合で「暮支部長の発言のみを
紹介する」。

「最初にここまで御支援に深くお礼を申し
上げた。成田支部一四〇名も勤労千葉二三
〇〇名も、この813闘争がまだかつてない
激しい闘いであることは胸に刻んでい
る。しかし日本の労働運動が813闘争を契機に本
格的爆発を待っているという状況の中で、私
達は813闘争にすべてをかけて闘うことを決意している。
闘いの基本方針はすでに昨年11月の定期大会で確立した。2
月23日の臨大で戦術を決め闘いに突入する。熱い支援を要請す。」



その2

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉砕せよ！